

09.07.1996



Dechant Claus Wiese stellte am Sonntag Pastor Holterhoff und Gemeindereferentin Heike Schürmann vor.  
Foto: Britta König

## Auf gute Nachbarschaft

### Neuer Pastor ist kein Unbekannter für Serkenroder Katholiken

**Serkenrode.** (bk) Zu ungewohnter Zeit läuteten am Sonntag in der Pfarrgemeinde Serkenrode die Kirchenglocken. Um 16 Uhr fand dort nämlich eine Messe statt, in der sowohl Serkenrodes neuer Pastor als auch die neue Gemeindereferentin vorgestellt wurden.

Pastor Peter Holterhoff hält von nun an als Nachfolger von Horst Mittenentzwei in dem kleinen Dorf die

Messen. Und da er schon lange als Pastor in der Nachbargemeinde Fretter tätig ist, ist er auch für die Serkenroder kein Unbekannter. Sein Ziel ist es jetzt, zwischen Fretter und Serkenrode ein freundschaftliches, nachbarschaftliches Verhältnis zu schaffen und für eine gute Zusammenarbeit zu sorgen.

Dabei wird ihm ab September die neue Gemeindereferentin Heike Schürmann

mit Rat und Tat zur Seite stehen. Sei-ist neben Serkenrode auch für Fretter und Schliprüthen zuständig.

Beide Neuzugänge wurden am Sonntag von Dechant Claus Wiese den zahlreich erschienenen Gemeindegliedern vorgestellt. Diese hatten anschließend die Möglichkeit, die beiden bei Kaffee und Kuchen im Pfarrheim näher kennenzulernen.